

FDP Groß-Gerau

JULIS WÄHLEN NEUEN VORSTAND

09.05.2018

Auf ihrer Kreismitgliederversammlung am 08.05.2018 in Groß-Gerau wählten die Mitglieder der Jungen Liberalen Groß-Gerau turnusmäßig ihren neuen Vorstand. Der Kreisvorsitzende Brian Röcken eröffnete die Versammlung mit der Begrüßung unserer Gäste und einigen Worten zum vergangenen Jahr, welches besonders im Zeichen der Bundestagswahl stand.

Daraufhin hielt der stellvertretende Landesvorsitzende der FDP Hessen und Bezirksvorsitzender in Südhessen-Starkenburg, Moritz Promny, ein motivierendes Grußwort.

Der bisherige Kreisvorsitzende Brian Röcken wurde in seinem Amt bestätigt und führt den Kreisverband auch im Landtagswahljahr an. Ebenso bestätigt wurden auch der stellvertretende Vorsitzende für Organisation Patrick Schütz, unser Schatzmeister Andreas Schmelzer und unser Pressesprecher Sascha Guntermann. Neu im Kreisvorstand sind Kim Nike Wiederhold welche als Kreisgeschäftsführerin gewählt wurde, sowie unser neuer Programmatiker Felix Brandt. Als Beisitzer komplettieren den Kreisvorstand: Joshua Trautmann, Luis Michalzik, Leon Grimm, Leon Ogorevc, Lukas Sonnabend und Miguel Lopez Noll. Als Kassenprüfer wurden Jan Zwickl und Christoph Hartel gewählt.

Zwischen den einzelnen Wahlgängen konnte der Landesvorsitzende der Jungen Liberalen Hessen, Lucas Schwalbach, seine Grüße an uns richten. Kurze Grußworte gab es zudem von Marcel Balzer aus Darmstadt und Georg Landwehrmann aus der Bergstraße. Auch unser Gast von der SPD, Florian Blumenstein, kam zu einem Kurzbesuch vorbei und lobte den gemeinsamen Austausch zwischen den JuLis Groß-Gerau und der SPD, beziehungsweise der JuSos.

Neben dem Kreisvorstand wurden auch die Delegierten für die folgenden

Landeskongresse gewählt. Den Kreisverband Groß-Gerau vertreten Brian Röcken, Felix Brandt, Patrick Schütz und Sascha Guntermann.

Brian Röcken stellte zufrieden fest: „Die Jungen Liberalen Groß-Gerau sind im Landtagswahljahr gut aufgestellt und freuen sich auf den anstehenden Wahlkampf.“

Der neue Kreisvorstand bedankt sich bei den aus dem bisherigen Vorstand ausgeschiedenen Mitgliedern für ihre Arbeit, Georg Landwehrmann für die Versammlungsleitung und unseren Gästen, Moritz Promny, Lucas Schwalbach, Marcel Balzer und Florian Blumenstein für ihren Besuch.

Brian Röcken beendete die Kreismitgliederversammlung mit einigen Worten zur Zukunft: „Ich möchte, dass wir als Junge Liberale die FDP Hessen während der Landtagswahl bestmöglich unterstützen. Mit der Wahl des neuen Vorstandes ist der erste Schritt in die richtige Richtung gemacht worden. Nun werden wir uns intensiv mit der Vorbereitung des Wahlkampfes befassen.“